



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū
Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com
Téléphone: 204-379-2434
Secrétaire: André Lambert
Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com
Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 10 sept. 20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Hugh Green – offrandes aux funérailles
Dim. Le 11 sept. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Jacques & Thérèse Furet – leurs enfants
Dim. Le 11 sept. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Rosa Lesage – Alice Lesage & famille
Lun. Le 12 sept. privée	+ Fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 13 sept. privée	+ Isabelle Oliviero – offrandes aux funérailles
Mer. Le 14 sept. 14h30 P	+ Marie-Rose deRocquigny – offrandes aux funérailles
Jeu. Le 15 sept. 14h30	+ Adoration eucharistique & réconciliation
Messe 15h00	+ Jérôme Oliviero – Irene Oliviero
Ven. Le 16 sept. 9h00 H	+ Adoration eucharistique & réconciliation
Messe 10h00	+ Marie-Rose deRocquigny – offrandes aux funérailles
Sam. Le 17 sept. 20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Bernadette & Walter Syganiec – leur famille
Dim. Le 18 sept. 9h00 H	+ Paroissiens - Abbé Peter
	+ Roland Rouire – Roland & Yvonne Dequier
Dim. Le 18 sept. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Parents défunts de la famille Lucien Marchand – L. Bazin

<u>Ministères:</u>	<u>11 septembre</u>	<u>18 septembre</u>	<u>25 septembre</u>
Lecteurs:	Simone Lambert	Annette Bernard	Judith Robidoux
Collecte :	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Offrandes :	& famille	& famille	& famille
Compteurs:	Eugene & prtnr.	Denise & prtnr.	Raymond & prtnr.

Part-à-Dieu : le 4 sept. – 375,00\$ (13) + 41,00\$ libre + 20,00\$ (1-DD) = **436,00\$**

Lampe du sanctuaire : semaine du 11 septembre – Yvonne & Eugene Bazin

24^e dimanche du temps ordinaire C – le 11 septembre 2022

Intention de prière pour le mois de septembre 2022

Pour l'abolition de la peine de mort - Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés
- Pour les soldats qui sacrifient leur vie pour leur pays.

La vie paroissiale :

+ Bienvenu de retour à l'Abbé Peter. Nous sommes heureux de vous revoir.

+ Le bureau de la paroisse à St. Claude est ouvert tous les jeudis de 8h30 à 16h00.

+ Nous recommandons à vos prières Louis Sibilleau décédé mercredi le 7 septembre à l'âge de 84 ans. Nous offrons nos condoléances à sa famille, ainsi qu'à la parenté et amis qui sont en deuil.

+ Rencontre des Chevaliers de Colomb – mercredi le 14 septembre à 20h00 dans la sacristie de St. Claude.

*** RÉSERVEZ LA DATE!!! Lancement diocésain des Maisonnées de foi par Monseigneur LeGatt**

- Le mardi 4 octobre en la Cathédrale Saint-Boniface à 19 h 30.
Qu'est-ce qu'une Maisonnée de foi ? Venez et voyez ! Le mardi 4 octobre prochain, venez au Lancement officiel de cette nouvelle initiative diocésaine qui pourrait vraisemblablement transformer votre vie, celle de votre famille, de vos amis, de vos collègues et de votre paroisse. Si vous désirez comprendre et partager les Saintes Écritures d'une manière nouvelle, approfondir votre foi et faire l'expérience d'une fraternité, venez ! Mgr LeGatt vous invite personnellement au Lancement des Maisonnées de foi, une célébration diocésaine qu'il présidera et où vous pourrez porter un regard neuf sur l'Évangile et sur votre foi ! **Soyez au rendez-vous, le mardi soir 4 octobre prochain en la fête de saint François d'Assise, à 19h30 en la Cathédrale de Saint-Boniface.** Pour voir l'affiche, [cliquez ici](#)



*** Souper paroissial de la paroisse Saint Joachim de La Broquerie – le 11 sept. 2022**

Soyez des nôtres le dimanche 11 septembre 2022 de 16 h à 19 h. Rendez-vous à l'aréna de La Broquerie, Manitoba. Tous sont les bienvenus! Prix des repas : 13 ans et plus : 15 \$

* 6 ans à 12 ans : 5 \$ * 5 ans et moins : gratuit.

*** Souper paroissial à La Salle – le 18 septembre 2022** - Tous sont cordialement invités

dimanche le 18 septembre de 15h00 à 19h00 au Complexe LSCU. Adultes - 20,00\$, 6 à 11ans – 15,00\$, 5 et moins - gratuit. Take out orders disponibles.

13 septembre – Saint Jean Chrysostome

Saint Jean Chrysostome vécut d'environ 347 à 407. Né à Antioche, il reçut une formation d'orateur. En 374, il rejoint une communauté d'ermites mais retourne à Antioche en raison d'une mauvaise santé. En 386, il fut ordonné et nommé prédicateur de l'évêque. Célèbre pour ses sermons éloquentes, il est nommé archevêque de Constantinople en 398 et entame un programme de réforme. Intransigeant dans les affaires politiques et ecclésiastiques, il se fait des ennemis qui finissent par le faire exiler. Pour éviter un soulèvement, John a été emmené en secret, mais il est mort pendant le voyage. Après sa mort, il reçut le titre de « Chrysostomos » (« bouche d'or ») en hommage à sa puissante prédication. Il est le patron des prédicateurs.

Dès la création, apprenez à admirer le Seigneur ! En effet, l'ampleur et la beauté de la création montrent un Dieu qui est l'artisan de l'univers. Il a fait du mode de création notre meilleur professeur.

Saint Jean Chrysostome

16 septembre – Saint Corneille et Saint Cyprien

Lorsque Corneille fut élu pape pendant la persécution décienne (250-51), le siège romain était vacant depuis de nombreux mois après le martyre du pape précédent, Fabien. Un prêtre nommé Novatien a tenté d'usurper la place de Corneille comme évêque de Rome. Cyprien, évêque de Carthage, soutint Corneille, son ami et allié, et l'enseignement de Novatien fut condamné dans un synode. En 253, sous de nouvelles persécutions, Cornelius est arrêté et banni. Il meurt en exil la même année.

Cyprien de Carthage est une figure importante de l'Église primitive. Brillant et savant, il devint prêtre peu après sa conversion au christianisme et en 249 fut élu évêque. Lorsque la persécution décienne a commencé, il est entré dans la clandestinité et a soutenu son troupeau par lettre. En 257, la persécution fut renouvelée sous Valériane. Cyprien, l'un des premiers arrêtés, fut banni. Lors d'un nouveau procès un an plus tard, il fut condamné à mort.

Si nous sommes enfants de Dieu, soyons amoureux de la paix - Saint Cyprien

☺ Pourquoi est-ce que les moutons aiment le chewing-gum? Parce que c'est bon pour la laine.

Quel est l'arbre préféré des chômeurs ? Le bouleau.

Comment appelle-t-on un jeudi vraiment nul ? Une trajeudi.

Pourquoi est-ce que les anges sont sourds ? Parce que Jésus Christ.

24^e dimanche du temps ordinaire C – le 11 septembre 2022



"Tout ce que j'ai est à toi". Luc 15, 31

Notre Père céleste nous donne tout, y compris la chance de partager son royaume éternel. Pourtant, comme le fils prodigue, nous sommes souvent attirés par le matérialisme de notre société. Voulez-vous vraiment tourner le dos à tout ce que Dieu vous offre en échange de richesses matérielles qui n'ont aucune valeur durable ? Dieu veut que nous soyons heureux sur terre aussi. Mais cela exige que nous acceptions librement son don de la foi, que nous le mettions en premier en toutes choses et que nous nous détachions de notre propre autosuffisance.